

Policías atacan centros de acogida humanitaria de manifestantes en universidades quiteñas



Quito, 10 oct (RHC) Organizaciones estudiantiles de Ecuador, denunciaron que agentes policiales están atacando centros de acogida humanitaria en las universidades Católica y Salesiana, situadas en Quito.

Los estudiantes expresan que agentes de la fuerza pública están ingresando a los campus universitarios, lo cual representa una clara violación a la autonomía universitaria; líderes sociales llaman a comités de defensa en Derechos Humanos y medios alternativos a visibilizar el entorno hostil del que son víctimas.

En los centros de acogida descansan dirigentes indígenas que participan en las protestas masivas contra el paquetazo económico impuesto por el Gobierno de Lenín Moreno, denuncia Telesur.

Desde que el vicepresidente de la Nación, Otto Sonnenholzner, criminalizó a los manifestantes y anunció el fortalecimiento de la fuerza, los ataques con bombas lacrimógenas y balas de goma se han

intensificado en el país.

A pesar de las amenazas y acciones represivas en su contra, los sectores populares se mantienen en movilización hasta que se derogue la iniciativa de paquetazo, la cual afecta el bienestar económico de las familias ecuatorianas.

(Telesur)

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/internacionales/204463-policias-atacan-centros-de-acogida-humanitaria-de-manifestantes-en-universidades-quitenas>



Radio Habana Cuba